



ADMINISTRACIÓN 2015-2018

Año 2017

Durante el presente año 2017, no se emitieron recomendaciones por parte de los Órganos Públicos del Estado Mexicano u Organismos Internacionales garantes de los Derechos Humanos, dirigidas a este Organismo Público Descentralizado de la Administración Pública Municipal denominado Sistema Para el Desarrollo Integra de la Familia de Guadalajara.

En razón de lo anterior, no se hace publicación al respecto, ni se publican las acciones llevadas a cabo para su atención.